



En el CEF anterior se había acordado la realización de un Referendum Universitario para discutir la postura de los estudiantes al menos frente a los siguientes temas:

- 1.- Arancel Diferenciado
- 2.- Fondo de Recuperación de la Deuda Histórica
- 3.- Instalación del estatuto orgánico de la U y el senado universitario

Para informar y discutir lo anterior, la comisión referendario presentó la siguiente propuesta

Propuesta 1

"Informar sobre estos temas hasta el día miércoles 29 de mayo y discutir los días 30 de mayo a 3 de junio, realizando el referendario los días 4, 5 y 6 de junio, solicitando la suspensión de las evaluaciones a partir de las 12:00 hrs durante los días de discusión".

Frente a la propuesta mencionada salieron varias propuestas alternativas, básicamente buscando acelerar el proceso y dar todas las facilidades necesarias para llevar a cabo el proceso de información y discusión"

Propuesta 2:

Pedir suspensión de evaluaciones durante los días de información y pedir suspensión de clases desde las 12:00 hrs los días miércoles, jueves y viernes de vuelta de vacaciones para discutir.

Propuesta 3:

Realización de un claustro por todo el día durante los días miércoles, jueves y viernes de vuelta de vacaciones para discutir.

Propuesta 4:

Realización de un claustro a partir del jueves 16 de mayo hasta el referendario.

Estas propuestas se llevaron a votación obteniéndose los siguientes resultados:

- Propuesta 1 -> 128 votos
- Propuesta 2 -> 18 votos
- Propuesta 3 -> 16 votos
- Propuesta 4 -> 10 votos

Por lo tanto fue aceptada la propuesta 1 por un 74% de los votos.

Cabe mencionar que la mayoría de los asistentes señalaron su malestar en contra de los dirigentes que votaron a favor de esta alternativa, por considerar que no los representaba, ya que muchos de los asistentes expresaron en forma pública la necesidad de parar para discutir sin presiones académicas.

Por otro lado, el Centro de Estudiantes de Geología informó sobre la realización de una asamblea abierta en su departamento el día de hoy, en la que se decidió la paralización de las clases el día Miércoles 15 de Mayo desde las 9:00 hrs, para discutir estos temas y dirigirse a las 12:00 hrs a Casa Central para expresarle a las autoridades su interés en que los candidatos se pronuncien en las discusiones necesarias.

La invitación está abierta a todos los estudiantes que quieran informarse de lo que está aconteciendo en la Universidad.

EL CEI también hace suyo este llamado e invita a TODOS los estudiantes a participar de este claustro y de la movilización pacífica en Casa Central.

EL CEI informa también de una movilización el día 21 de Mayo en el Congreso Nacional, para lo cual la FECH dispondrá de buses especiales.

CENTRO DE ESTUDIANTES DE INGENIERIA (CEI)

Copyright 2002 ©. Centro de Estudiantes de Ingeniería de la Universidad de Chile.
Beauchef 851. Santiago, CHILE. Casilla 2777 Santiago.
Teléfonos: (56 2) 6784272-6784782-6784784. Fax: (56 2) 6784781.
Esta es una publicación de la Comisión de Comunicaciones. Producto M+M Web.